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Superbike & Supersport World Championships 
Championnats du Monde Superbike & Supersport 

 
Magny-Cours-FRA: Wild-card riders – Pilotes «wild-card» 

 
 
The wild-card riders who will race in the Superbike and Supersport World Championship rounds scheduled 
on the circuit of Magny-Cours on October 3 next, are the following : 
Les pilotes «wild-card» qui disputeront les épreuves des Championnats du Monde Superbike et Supersport 
sur le circuit de Magny-Cours le 3 octobre prochain sont les suivants : 
 
 
Start nb Rider/pilote  Team Nomin. 
N° dép.     
 Superbike    

94 Pawel Szkopek (POL-Suzuki GSX-R 1000) Szkopek Agip RT FIM 
95 Andrzej Pawelec (POL-Yamaha YZF R1) Yamaha Castrol Poland FIM 

 Supersport    
80 Yann Lussiana (FRA-Yamaha YZF R6) Team Aspi Lussiana FFM 

132 Yohann Tiberio (FRA-Yamaha YZF R6) Yamaha France FFM 
 
Maximum number and nomination of wild-cards riders: 
Superbike: 4 nominated by the FMNR (Organising Federation); 2 nominated by the FIM. 
Supersport: 2 nominated by the FMNR (Organising Federation). 
- A compulsory briefing will be held for all the riders who will be participating for the first time in the current 
Championship, at 17h00 on the day preceding the day scheduled for the first practice session. 
 
Nombre maximum et indication des pilotes «wild-card» : 
Superbike: 4 pilotes nommés par la FMNR (Fédération organisatrice), 2 nommés par la FIM. 
Supersport: 2 pilotes nommés par la FMNR (Fédération organisatrice). 
- Un briefing obligatoire sera organisé pour tous les coureurs participant pour la première fois au 
Championnat du Monde de l'année en cours à 17h00 le jour précédant le jour des premières séances 
d'essais. 
 
 
 

 
 
 
 


